

未来へ！

高知市立十津小学校
2022. 7. 20
第 15 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

15日と19日には、学期末懇談会のため学校に足をお運びいただき、ありがとうございました。コロナ禍により保護者の方とお目にかかる機会が少なくなっているなか、対面で個別にお話しすることができる貴重な機会になりました。暑い中お待ちいただいた方、悪天候のなかお越しいただいた方もおられたことと思います。ご協力に心より感謝申し上げます。

明日から42日間の夏休みが始まります。引き続き新型コロナウイルス感染予防対策に気を付けながら、長い休みにしかできないことをたくさん経験して、安全で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。9月1日には、ちょっぴり成長した子どもたちに会えるのを、楽しみにしています。

自分の命は自分で守れるように

1学期の水泳の最後に、3年生以上で着衣水泳の勉強をしました。服を着たままで水に落ちた時を想定しての学習です。服を着て泳ぐことがいかに大変かを実感した後、無理に泳がず浮いておくことの大切さとその方法を学習しました。何より大切なのは、服を着たままで水に落ちるような場面に遭わないこと。自分の命は自分で守れる知識と判断力を、身につけて欲しいと思います。



高知市学童水泳記録会の実施方法の変更について

8月2日（火）にくろしおアリーナで開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の状況を踏まえ、各校での記録を持ち寄り集計する方法での実施に変更になりました。市内の小学生が一堂に会しての記録会はなくなりましたが、十津小学校の代表として、自分を高めるために練習に取り組むことには変わりありません。目標に向け、一生懸命がんばってほしいと思います。

8・9月の行事予定

8月	5日（金）	登校日
9月	1日（木）	始業式 委員会 給食開始
	6日（火）	参観日 夏休み作品展
	8日（木）	PTA執行部会
	15日（木）	クラブ
	28日（水）～30日（金）	修学旅行

お知らせ

- 災害時でも使えるマンホールトイレの設置工事が、夏休み中に始まります。工事期間は7月21日から9月21日（予定）となっており、工事場所である体育館南のアスファルト部分は立ち入り禁止となります。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。
- 教員業務支援員の藤原紗由美さんが、県外への転居により、今月末で退職することになりました。子どもたちに直接かかわる機会はありませんでしたが、教員の仕事のサポートや校内の環境整備等を通して、十津小学校の教育を支える大きな役割を果たしてくださいました。大変お世話になりました。ありがとうございました。